

Volaris ofrece 7 millones de asientos hasta con 80% de descuento para viajar hasta octubre de 2021

 La aerolínea líder de México habilita una promoción tan grande como la de su aniversario para que más personas se reencuentren con sus seres queridos y amigos a través de la mayor red de rutas en México y hacia los Estados Unidos

Ciudad de México, 14 de julio de 2020. Volaris, la aerolínea líder en México, anuncia que liberará 7 millones de asientos hasta con 80% de descuento en su tarifa regular para viajar hasta octubre de 2021, una promoción que equivale a casi 40 mil aviones con boletos desde \$699 pesos para que más personas puedan reunirse con sus seres queridos en los próximos días.

"En **Volaris** queremos brindarle a nuestros Clientes la posibilidad de que se reúnan con sus seres queridos y amigos viajando seguros con nuestro <u>Protocolo de Bioseguridad</u>, que les brinda bienestar en todas las etapas de su viaje, y tarifas que compiten y superan a las de los autobuses en la red de rutas más grande de México y hacia los Estados Unidos" señaló Miguel Aguíñiga, director de desarrollo de mercados de **Volaris**. "Seguimos concentrados en nuestro crecimiento y expansión, mirando con optimismo la recuperación del mercado y ofreciendo atractivas promociones que recuerdan la que lanzamos cada año a propósito de nuestro aniversario" señaló.

Los 7 millones de asientos con tarifas descontadas conectan con destinos de playa y esparcimiento, incluyen las 17 rutas que se reactivaron en julio desde y hacia Guadalajara, Bajío, Cancún, Tijuana, Durango, Morelia y Culiacán, además de las 5 nuevas rutas recientemente anunciadas que unen a la Ciudad de México con Villahermosa, Torreón, Tampico, Ciudad del Carmen y Campeche.

Durante julio de 2020, **Volaris** ofrece un total de 96 rutas (28% más rutas respecto a junio), 54 estaciones en México y Estados Unidos y un promedio de 230 despegues diarios, posicionándose como la aerolínea más grande y que más rutas ofrece en México.

Esta promo está disponible a través de todos los canales de venta disponibles de la aerolínea: sitio web oficial www.volaris.com, la app de Volaris, Call Center en México (52 55 1102 8000), Call Center en Estados Unidos (1 855 VOLARIS -8652747-), y agencias de viajes autorizadas.

Twitter: oviajaVolaris
Facebook: viajavolaris

Mobile App: https://cms.volaris.com/es/informacion-util/promociones-y-tips-para-encontrar-vuelos-baratos/app-volaris/

Acerca de Volaris: *("Volaris" o la "Compañía") (NYSE: VLRS y BMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ofrece tarifas base bajas para estimular el mercado, ofreciendo servicio de calidad al cliente y una vasta opción de productos. Desde que comenzó a operar en marzo del 2006, Volaris ha incrementado su flota de cuatro a 82 aeronaves y cuenta con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer en México y a destinos seleccionados de los Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ha recibido el premio de Empresa Socialmente Responsable (ESR) durante diez años consecutivos. Para mayor información visite: www.volaris.com

Contacto exclusivo para medios de comunicación Gabriela Fernández / gfernandez@qcya.net / 5246 0100



